

Los Autos Locos de Petrer contarán con siete equipos

22/09/2023



Los Autos Locos regresarán el 30 de septiembre | J.C.

Los Autos Locos llegarán a Petrer la próxima semana, concretamente el sábado 30 de septiembre, con un total de siete coches. La jornada contará con una exposición de coches, carreras, verbena y como novedad la actividad será a beneficio de Sense Barreres que llevará la gestión de las barras. Además, el edil de Infancia y Juventud, **Alejandro Ruiz**, ha informado de que habrá "food trucks para que la gente que venga pueda quedarse durante toda la tarde".

El día arrancará a las 12 horas con la exposición de los coches en la Explanada para dar paso a una comida. Las carreras arrancarán "alrededor de las 16:30 horas y a las

19:30 horas será la final y entrega de premios. Al igual que el año pasado, tras las carreras se celebrará una verbena de la mano de la Orquesta Shadow para el disfrute de todos los presentes", ha explicado el presidente de Kaskaruja, **Carlos Verdú**.



Como novedad este año el evento será a beneficio de Sense Barreres | Nando Verdú.

Por su parte, el presidente de Sense Barreres, Mauro Rosati, ha agradecido a Kaskaruja y al Ayuntamiento que "hayan hecho este evento benéfico porque ello ayudará a que podamos seguir realizando talleres y arreglos que se necesitan. Además de la gestión de las barras, ñtambién traeremos a DJ Jaime para que amenice la mañana".